



COMMISSION SCOLAIRE SIR-WILFRID-LAURIER
SIR WILFRID LAURIER SCHOOL BOARD

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR PUBLICATION IMMÉDIATE

Première pelletée de terre pour la nouvelle école primaire anglophone à Saint-Lin-Laurentides

Rosemère, le 24 avril 2023 – La Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier a tenu aujourd'hui une cérémonie de première pelletée de terre afin d'inaugurer les travaux de construction de sa nouvelle école primaire anglophone à Saint-Lin-Laurentides. Ce projet représente un investissement majeur de 35,7 millions de dollars du gouvernement du Québec.



Cette nouvelle école sera construite selon les paramètres prescrits dans le [Guide de planification immobilière pour les établissements scolaires primaires](#) du MEQ, qui vise à construire des écoles qui sont : belles, fonctionnelles, distinctives, évolutives et durables.

Située sur la 9^e avenue à Saint-Lin-Laurentides, l'école disposera de 16 classes de titulaires plus deux classes de spécialités (musique et arts plastiques) modernes avec des salles de collaboration adjacentes, deux salles sensorielles, un gymnase double, une bibliothèque/salle polyvalente, un service de garde et une aire de jeux qui permettra divers niveaux d'activités. Elle aura une capacité d'accueil de 384 élèves et devrait accueillir ses premiers élèves en septembre 2024.

De nombreux représentants de la commission scolaire ainsi que des élus municipaux et provinciaux étaient présents, dont M. Christopher Skeete, Député de Sainte-Rose, Ministre délégué à l'Économie, Ministre responsable de la Lutte contre le racisme, Ministre responsable de la région de Laval et M. Louis-Charles Thouin, député de Rousseau et adjoint parlementaire du ministre responsable des Infrastructures.

Le ministre de l'Éducation, M. Bernard Drainville, est enthousiaste quant au début des travaux. « En plus de répondre aux besoins d'espace des familles de Lanaudière et des Basses-Laurentides, l'école sera moderne et adaptée aux besoins des jeunes. Je le dis souvent, l'école est un lieu d'apprentissages et un endroit pour socialiser. C'est primordial que les élèves s'y sentent bien pour assurer leur réussite éducative! C'est une excellente nouvelle! »

« Je me réjouis de cette cérémonie ici, à Saint-Lin-Laurentides. Cette annonce démontre que notre gouvernement accorde une priorité à l'éducation, et la construction d'une école pour les québécois anglophones démontre que notre communauté est en bonne santé. Cette nouvelle école desservira plusieurs municipalités environnantes et permettra aux élèves de s'épanouir dans un environnement stimulant. » a dit Christopher Skeete.

Le maire de Saint-Lin-Laurentides, Mathieu Maisonneuve, était également présent, accompagné de ses conseillers municipaux. Il a parlé de l'importance de la nouvelle école anglophone pour la communauté grandissante de sa ville. « Nos enfants sont l'avenir, ils représentent tout l'espoir d'un monde meilleur. Je suis fier de l'action concrète qu'est cette pelletée de terre. C'est notre responsabilité de travailler ensemble dans l'ouverture et l'inclusion et en ce sens, une nouvelle école primaire sur le territoire de la Ville est une assise solide de ce développement nécessaire et vital pour une communauté forte et diversifiée. », a déclaré le maire Maisonneuve.

« Je suis très heureux d'annoncer la construction d'une nouvelle école anglophone sur notre territoire qui couvre les régions de Laval, Laurentides et Lanaudière. Il est un jalon important pour notre commission scolaire, et démontre la croissance et la vitalité de la communauté anglophone. Notre communauté attend cette école depuis longtemps. Nous avons la certitude que cette nouvelle génération d'école, à la fine pointe, offrira à nos élèves, des services de qualité qui les préparera pour l'avenir. » a déclaré le Président Paolo Galati.

T 450-621-5600
1 866-621-5600

F 450-621-7929

235, montée Lesage
Rosemère (Québec)
J7A 4Y6



swlauriersb.qc.ca



ENGAGE • BUILD • ACHIEVE
ENGAGER • BÂTIR • ACCOMPLIR



Les familles seront informées de l'avancement de l'école par le biais de diverses communications envoyées par la commission scolaire. Le public peut également consulter le site Web de la commission scolaire au www.swlauriersb.qc.ca ou la page Facebook pour se tenir au courant de l'évolution du projet.

Comptant plus de 2 000 employés et affichant un impressionnant taux de diplomation de 88,1 %, la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier est la troisième commission scolaire anglophone en importance au Québec. Son territoire comprend les régions administratives de Laval, des Laurentides et de Lanaudière. Elle offre des services d'éducation préscolaire, d'enseignement primaire et secondaire, de formation générale des adultes et de formation professionnelle à plus de 14 000 élèves répartis dans 35 écoles et 4 centres. Elle offre également un service aux entreprises.



Crédit photos : Bergeron Thouin Associés

- 30 -

Source : Maxeen Jolin
Coordonnatrice aux communications
mjolin@swlauriersb.qc.ca
450 621-5600, poste 1385